図書館活動

TOKO LIBRARY



図書館の展示を紹介します

「高校生はこんな本を読んでいる」



年度末が近づいてきました。今年度東工生に 人気だった本と合わせて、全国の高校生によく 読まれた本を展示しています。

全国的に見ても、東工図書館でよく借りられ た本とその傾向は大きく変わりません。恋愛小 説、ライトノベル、ミステリー、名作等、今の高校 生に読みやすい本がたくさん並んでいますので、 ぜひ春休みに一冊、読んでみてはいかがでしょ うか。

「おもしろ図鑑」



イラストや図解で様々なテーマについて解説している本は、その分野の初めの一冊として、手軽で読みやすく書かれています。今回は『〇〇図鑑』という題名の本を集めてみました。図書館を図書委員さんと一緒にうろうろしながら探してみると、意外なテーマや思わず手に取りたくなるようなテーマの図鑑が数々ありました。

思わず手に取りたくなるような様々な『〇〇図鑑』。パラパラめくってみるだけでも、面白いですよ。





「しっかり業界研究を」

3月1日に卒業した三年生。東工の生徒は就職する生徒が多く、その就職先は様々です。現在の2年生も、来年度には就職先を決めて、試験に向けて準備をしていきます。ぜひ就職先を決める際に参考にしてほしいと、業界研究の本をたくさん揃えました。自身の希望する就職先の業界について知っておくことで、就職先への理解も深まります。履歴書や面接で役立つ知識を、ぜひ、この春休みに身につけておいてほしいと思います。



「就職試験勉強本」

上記と合わせて、就職試験対策の本も、今年度のものを多く準備しました。求人票が出るのはまだまだ先ですが、ゆっくり自分のペースで学習が進められるのは、春休みの今だけです。昨年度までの求人票を参考に、ぜひ少しずつ取り組んでいきましょう。

図書館では、進路指導課のご厚意により、過去の求人票のデータを検索できるようにしていただいています。こちらもぜひ活用を!



「勉強の仕方を 身につけよう」

勉強の仕方を知ると、学校の勉強だけでなく 資格取得や就職対策等、様々な場面で役に立 つのではないでしょうか。特に工業高校生は、普 通科高校生以上に、「自分で自分の必要な勉強 を進めていく」力が必要なのではないかと思って います。ぜひ、効率のよい勉強の進め方や継続す る習慣の身につけ方等、自分なりの勉強の仕方 を考えてみてください。



「本屋大賞ノミネート」&「本屋大賞20周年」





I月に2024年本屋大賞ノミネート作品が発表されました。貸出中のものも多いですが、どれもおすすめばかりです。ぜひ手に取ってみてください。

また、今年は本屋大賞20周年ということで、今までの大賞受賞作品も展示しています。並べてみると今でもよく読まれている本が多く、色あせない面白さがある作品ばかりです。外れなしに楽しめるので、ぜひ気になったものから読んでみましょう。



「自炊力アップ」

春休みにぜひ、自分や家族のためにごはんをつくってみませんか?自立の道は、まず自分の身の回りから!

「2.22 (にゃんにゃんにゃん)」

2.22は、もうすっかり有名になりました「ネコの日」。 癒されるネコ本特集です。





図書館の整備について紹介します

「新しい展示架の誕生」









電子機械科、女鹿田先生手がけるアクリル展示架に、また新しい作品が誕生しました。保健室で使われていたパンフレット展示架の骨組みを再利用し、表裏に本の展示ができる展示架を製作してくださいました。イーゼル部分がスリット入りの以前のものより断然明るく、かつ、表裏を展示に使える大容量の展示架です。





上段が透明になって、 見通しがよくなりました。



本をどけると下段は暗いことがよくわかります。



裏表に本を並べられる 上、レイアウトも自由自在!

「新しい展示架の誕生 PART2」







アクリル展示架のために解体したパンフレット展示架ですが、イーゼル部分も余すことなく使いたいと考え、図書館奥の入り口にも展示ができるスペースをつくりました。うまく活用しきれていなかった部分ですが、展示スペースが増えるとともに、黒いイーゼルのおかげで存在感が出るようになりました。隣の書架にある9類の文学(名作文学やエッセイ、ノンフィクションなど)を展示しています。



「新しい展示架の誕生 PART3」





壁の幅に合っていない書架があり、うまく活用できていなかった壁ぎわに、書庫にあった木箱を活用した書架を新たに製作しました。奥が抜けている木箱のために白い壁も見え、それほど圧迫感はありません。現在は、イラストを描く参考になるような本を展示しています。新しく購入した本もありますので、ぜひ作画のレベルアップに利用してくださいね。

「ソファーがお目見え!ブラウジングコーナー」



今年度最後に朗報です!希望していたソファーを今年度、購入していただきました!! 雑誌や新聞を少しくつろいで読めるスペースの誕生です。

図書館は自習や本を読みに来ることはもちろんですが、少しひと息ついたりホッとできる場所でもあります。そんな空間づくりに一役買ってくれる、素敵なソファーです。ぜひ、図書館の様々な使い方をみんなで考えていきましょう!



「スリッパも時計も新しく」





長い間の使用に耐え、へたっていたスリッパ。時を刻む音がカツカツと鳴り響く時計。どちらも今まで東工図書館を支えてきたわき役たち。そんな東工図書館の影の実力者が、バージョンアップを果たしました。工業高校図書館らしく無骨でかっこいいイメージの黒いスリッパと、ユニバーサルフォントを使用している見やすさに配慮した時計です。

せっかくスリッパを新調していただいたので、図書委員さんと一緒に靴箱を掃除しました。なかなか取れなかったテープ跡でしたが、ピカピカに!







最近の利用風景や図書委員会活動を紹介します



前日のどしゃぶりの雨も嘘のように、晴れ渡った3月1日。3年生のみなさん、卒業おめでとうございます。先生方や来賓の方々、後輩たちからのたくさんのお祝い言葉を胸に、今後も一歩ずつ歩んでいってください。